

十五夜

9月22日は十五夜でした。ひばりでは、大きなトントン相撲を皆さんと一緒に楽しみました。とても白熱した取り組みを見ることができました。

その後は、十五夜らしくすすきと団子を飾り、記念撮影も行いました。とてもいい写真が取れていますよ。



敬老会

9月20日に敬老会を開催しました。今回は、スタッフが水戸黄門ご一行に変装し、手品を披露しました。なかには感動（？）したのか涙を流されて笑っていらっしゃる方もいらっしゃいました。

小規模ひばりの最高齢者はとっても元気な99歳の女性の方です。これからもまだまだ元気に過ごして頂けます。



芋掘り

10月30日に、ひばりでは毎年恒例となりました、地域交流会の芋掘りを開催しました。

ひばりの畠にたくさん植えたさつまいもを地域の方と一緒に掘り起こしました。芋掘りの後は、皆さんと一緒に美味しく頂きました。今年もたくさん採ることができましたよ。

来年もお楽しみに。



誕生会

10月18日に9月と10月生まれの方の誕生会を行いました。

4名の方が誕生日を迎えられ、手作りケーキでお祝いをしました。とても美味しいように食べていらっしゃいました。

お誕生日を迎えた皆様、本当におめでとうございます。



レクレーション風景

11月のレクレーションの風景です。12月のクリスマスに向けて、クリスマスツリーの作成を行いました。皆さんとても真剣な眼差しで一生懸命作られていました。

可愛いらしいクリスマスツリーが完成しましたよ。



磯海岸

11月5日、利用者の方と一緒に磯海岸までドライブに行きました。目の前に鹿児島のシンボル桜島と錦江湾を眺めながら、皆さんと楽しい時間を過ごせました。

写真もたくさん撮りましたよ。ベストショット、いかがでしょう！？



忘年会

12月17日、ひばりと星空の入居者の方との合同の忘年会を開催しました。

乾杯は、ノンアルコールビールでしたが、雰囲気を味わって頂き、みなさんとお鍋を囲み、お腹いっぱい食べる事が出来ました。お腹いっぱいになった後は、カラオケ大会とbingoゲームで盛り上ぎました。手作りマイクを皆さん持って、歌っていらっしゃいました。



餅つき

12月28日は、ひばりでは毎年恒例となりました、地域交流会の餅つきを開催しました。突然の雨が降ったりで、あいにくのお天気でしたが、地域の子供たちもたくさん来て下さり、美味しいお餅をつくことが出来ました。

つきたてのお餅にアツアツのお芋を混ぜて、「から芋餅」も作りました。きな粉をまぶしてとっても美味しく出来上りました。



お正月

明けましておめでとうございます。

2011年1月1日は、とても豪華なお節料理を皆さんと一緒に食べました。

食事の後は、福笑いを楽しみました。色々な顔ができて、お正月からたくさん笑いました。なかなか難しかったようですよ。

本年も宜しくお願いいいたします。

